

新型コロナウイルス感染症への対応

一般質問について

全国的に新型コロナウイルスの感染が拡大する中、市が一体となってこの状況を乗り切ることが重要と考え、まずは執行部がこれらの対策に集中できるよう、議会の日程を変更し、3月6日、9日、10日に予定されていた一般質問を取りやめる対応を取りました。

国等への要望について

直ちに、「新型コロナウイルス感染症対策の徹底、強化等を求める意見書案」を取りまとめ、3月10日に本会議を開催し、全会一致で可決しました。同日付けで国等へ意見書を提出いたしました。

委員会の審査について

議案審査については、開催場所を変更するなどの環境整備に努めるとともに、部単位を基本とした審査により、効率的な運営を図り、審査を行いました。



3月10日（火）本会議の様子

理事者に出席を求めず本会議を開催。全会一致で可決した意見書を早急に提出しました。

その他、議会内で新型コロナウイルス感染症対策連絡会を開催し、迅速な情報伝達、情報共有を行っております。今後も、尾張旭市議会議員一同、新型コロナウイルス感染症対策に取り組んでまいりますので、市民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。